

FUSSBALL

Nächste Pleite: Sängerknaben gehen gegen Gleisdorf mit 0:5 unter

ST. FLORIAN/ST. VALENTIN. Das Tabellenschlusslicht der Regionalliga Mitte, Union TTI St. Florian, blieb am elften Spieltag gegen den FC Jerich International Gleisdorf 09 chancenlos.

Die müden Gäste waren zu keiner Zeit in der Lage, den Hausherren Paroli zu bieten und verloren die Partie mit 0:5. Markus Ostermann konnte dabei einen Dreierpack schnüren. „Dieser Sieg war auch in der Höhe verdient. Bereits in der ersten Hälfte hatten wir Chancen, haben diese aber nicht in Tore umgemünzt. Wir haben frischer gewirkt als St. Florian, sind in unserem Spiel aber auch an die



Auch der ASK kam in der OÖ-Liga mit 1:5 unter die Räder.

Foto: Meier

Grenzen gegangen. Auch wenn Sturm verloren hat heute – für uns ist es vorrangig einen ÖFB-Cup-Platz zu erreichen“, so Ge-

rald Kainz, Sektionsleiter des FC Jerich International Gleisdorf 09. Am siebten Spieltag der OÖ-Liga empfing der Aufsteiger ASK Case

IH Steyr St. Valentin die Union Edelweiß Linz. Die Gäste siegten klar mit 5:1. „Wir bezahlen momentan sehr viel Lehrgeld, denn unsere individuellen Fehler werden eiskalt ausgenützt. Es ist bitter und unterstreicht die Qualität der Linzer, wenn man drei Kopfbaltore kassiert. Wir müssen aus unseren Fehlern schleunigst lernen, Ruhe bewahren und dann werden wir unser klar definiertes Ziel, den Klassenerhalt, auch erreichen“, sagt St. Valentin-Trainer Harald Gschnaidtner. Kommenden Samstag bekommt man es mit dem SV Grün-Weiß Micheldorf zu tun. ■

In Kooperation mit

LIGAPORTAL
REINKLICKEN IST WIE MITKICKEN